

برنامج دعم أجور النشر مفتوح المصدر

 Open Access Supporting Program

*المعلومات الشخصية

	الرقم الوظيفي SU ID no.		اسم الباحث Researcher Name
	القسم Department		الكلية College
	رقم المحمول Mobile Phone		رقم الهاتف Telephone no.
			البريد الإلكتروني الجامعي University Email
روابط صفحات الباحث على: The Researcher's webpage link to:			
			Google Scholar
			ResearchGate
			ORCID

*معلومات النشر

			عنوان البحث Research Title
	تاريخ نشر البحث المتوقع Expected Publication Date		تاريخ قبول النشر Date of Acceptance
	الرقم الدولي التسلسلي الموحد ISSN or IDO		اسم المجلة Journal Name
Q1 ☐ Q2 ☐			تصنيف المجلة حسب شبكة العلوم* Web of Science Quarter

* يرجى إرفاق ما يثبت أن المجلة مدرجة ضمن قاعدة البيانات المشار إليها أعلاه. (JCR report).

* الأبحاث المنشورة أو المقبولة في مجلات غير مفهرسة ومصنفة من قبل شبكة العلوم (Web of Science) ضمن الربع الأول والثاني لا يمكنها الاستفادة من دعم رسوم النشر العلمي.

* Please attach proof that the journal is included in the database referred to above (JCR report).

* Research published or accepted in non-indexed journals and non-classified in Web of Science Q1 or Q2 cannot benefit from the publication fees funding program.

رقم المنشور Article No.	ISSN/ IDO number	رسوم النشر (ريال سعودي) Publication Fees (SAR)
1		
2		
المجموع Total		

إقرار Declaration

أقر أنا الباحث بصحة المعلومات أعلاه، كما أقر بأن البحث ليس من ضمن البحوث الحاصلة على الدعم من قبل عمادة البحث العلمي سواءً من برامج التمويل السنوية أو أي برامج دعم أخرى وأن التزم بمعايير وأخلاقيات البحث العلمي.

التاريخ:

التوقيع:

اسم الباحث

I certify that the above information is correct and acknowledge that the research is not part of the research supported by the Deanship of Scientific Research, whether from annual funding programs or any other support programs and I committed to the standards and research ethics.

Date:

Signature:

Researcher Name:

لاستعمال العمادة الرسمي		
القرار		
☐ مع الموافقة على الدعم بمبلغ (.....) ☐ مع عدم الموافقة.		
عميد العمادة:	التاريخ:	التوقيع:

* يرفق مع هذا النموذج وثيقة تفيد قبول البحث أو نشره، والمطالب المالية من الجهة الناشرة بقيمة رسوم النشر وإيصالات الدفع والتحويل للجهة الناشرة باسم الباحث المتقدم، إضافةً إلى نسخة الكترونية من البحث.

* Must Attach to this form a document stating the acceptance/publication of the research. Also, the financial demands from the publishing agency, the value of the publication fees and the invoice paid in the name of the researcher applying for support, in addition to an electronic copy of the research.